



Edición papel digital



► Tras el empate del club londinense, Liverpool quedó con la primera opción para quedarse con la liga inglesa.

Arsenal apenas empatata como local ante Crystal Palace y deja a Liverpool a solo un punto de ganar la Premier League

Los Gunners solo igualaron como locales tras un grosero error defensivo sobre el final, un resultado que le dará la corona a los Reds si este domingo no pierden en casa ante Tottenham.

Carlos González Lucay

Si bien el título de la Premier League parece una utopía, Arsenal no quería provocar los festejos anticipados de Liverpool, que le llevaba 13 puntos de ventaja antes del inicio del duelo entre Gunners y Crystal Palace, por la fecha 34. Una derrota de Arsenal le hubiese dado el título a los Reds. Y pese a que eso no pasó, ya que empataron 2-2, lo cierto es que Liverpool ahora solo necesita un punto para ser campeón.

Los pupilos de Mikel Arteta salieron decididos a buscar la victoria que estirara el suspenso al menos por una semana más. Y ese objetivo comenzó bien, ya que a los 3 minutos el defensa Jakub Kiwior cabeceó libre de marca un tiro libre de Martin Ode-

gaard para abrir la cuenta.

El partido ganó en intensidad tras el gol, pues el conjunto visitante no se refugió y cada vez que se acercó al arco de David Raya lo hizo con bastante profundidad. Ese arrojo tuvo su premio a los 27', cuando el delantero Eberechi Eze capturó un balón en la entrada del área tras un córner de Adam Wharton y empató el marcador, con un remate que ingresó al arco luego de dar en el vertical.

Con el paso de los minutos, el duelo se transformó en un ida y vuelta constante, con opciones de anotar para ambos elencos. En una de esas arremetidas, Leandro Trossard enganchó a los centrales de las Águilas y con un zurdazo débil, pero muy ajustado, puso el 2-1 para el anfitrión, resultado con el

que terminó el primer tiempo.

En el complemento, Arsenal salió en búsqueda de la tranquilidad, presionando alto la salida y rotando el balón por los costados. Pudo aumentar en el comienzo, pero de milagro no entró el balón. De todas formas, los fanáticos en el Emirates Stadium disfrutaron de un gran espectáculo.

Los dirigidos de Oliver Grasner se agruparon para salir rápido e intentar sorprender a la retaguardia del cuadro anfitrión, complicándolo en más de alguna ocasión con sus veloces transiciones.

El dominio se extendió por todo el segundo tiempo y el arquero Henderson se fue transformando en figura. A los 80', tuvo una tapada extraordinaria a un remate de Saka en plena área.

Un final lleno de emociones

Pero a los 82', el Palace aprovechó un grave error defensivo le permitió llegar al empate. William Saliba perdió la pelota en la salida y Jean-Philippe Mateta aprovechó que Raya estaba mal parado y dirigió el balón hacia las redes.

El empate fue un mazazo para Arsenal, que de todas formas intentaron desnivelar. Los hinchas locales se ilusionaron tras los ocho minutos de tiempo agregado, pero también sufrieron con los contraataques de su rival.

Pese a todo, el marcador no se movió y Liverpool quedó con la primera opción de ganar la Premier League. Para ello, necesita empatar o vencer este domingo, a las 11.30, a Tottenham en Anfield. ●